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この度は、当店をご利用いただきまして、 
誠にありがとうございます。 
今後ともご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。 
 

 

こんにちは！山口です｜＾・ω・)/ さて、今年も来てしまいました、年末が。鬼に笑われたくない

ので来年のことは言いませんが、家族皆が健康で年を越せればそれで十分です。 

先日は、ちょっと思い立って千代保稲荷神社に行ってきました。岐阜県海津市平田町にある、 

「おちょぼさん」って、ほんわかした通称で知られる神社です。 

大鳥居をくぐって進むと、早速いろいろなお店がズラリと並んでいます。みたらしだんごや五平餅、

それから串カツ、どて焼きなどなど。私も早速、ホカホカの大判焼きを食べ歩き（￣～；￣） ﾑｼｬ

ﾑｼｬ それにしても、平日というのにけっこうなにぎわいです。 

さらに中くらいの鳥居をくぐって進むと、今度は川魚料理のお店が急増。ふな、うなぎ、それから

エビ？ これは迷う(~_~)うーんと考えながら歩いていると、千代保稲荷神社に到着。 

パンパンッ！元気に拍手を打ち、家内安全、皆の健康をしずしずとお祈りしました（＞人＜*）…!!! 

さて、それからいそいそと参道を戻り、川魚料理の店で「おちょぼさんの名物」という「なまずの

蒲焼き」をいただきました。骨が多くて身は少ないんですが、コッテリ濃い目のタレの旨みとサッ

パリ淡白な身の旨み、それぞれの旨みが絶妙でおいしかったです(*^-^*) 

 
担当：山口 

 

犬山市の明治村へ

行ってきました。

情緒溢れる建物が

多くあり、気候も

よく気持ちよく散

策できました。黒

電話の使い方を知

らない我が子。時

代の流れを感じま

した(;^ω^) 

 

黒豆に含まれる、レシチン・ビタ

ミンEには、頭皮の血行を良く

し、白髪や抜け毛を予防する働

きがあります。 

また、レシチンは、育毛効果も

期待できると言われています。 

 

 

●４０代女性の方からいただきました 

 

黒豆はノドに良いので、煮て食べたりしてまし

たが、黒豆茶は手軽に栄養が取れ、香ばしく、

とても良いと思いました。 

 

☆ お手紙ありがとうございます。黒豆には様々な効能が

あるとされていて、昔から漢方としても使われている

そうです。是非、今後ともご愛飲ください。 


